

Tract du MNA-ALN: "Algériens!" (28 avril 1956)

Légende: Le 28 avril 1956, un tract du Mouvement national algérien (MNA) et de l'Armée de libération nationale (ALN) intitulé "Algériens!" est adressé de Paris par voie postale à certains musulmans venant de Métropole et astreints à résider au centre d'hébergement de Berrouaghia. Le tract appelle à la libération de la patrie algérienne et à l'unité du peuple algérien dans la lutte contre l'oppression coloniale de la France.

Copyright: (c) Archives Nationales d'Outre-Mer, Aix-en-Provence

Avertissement: Ce document a fait l'objet d'une reconnaissance optique de caractères (OCR - Optical Character Recognition) permettant d'effectuer des recherches plein texte et des copier-coller. Cependant, le résultat de l'OCR peut varier en fonction de la qualité du document original.

URL: http://www.cvce.eu/obj/tract_du_mna_aln_algeriens_28_avril_1956-fr-b393bc91-f11c-417c-b70c-9e268b5b4074.html

Date de dernière mise à jour: 01/03/2017



E.L./E.L.

9 Ex. 2

MEDEA

MEDEA, le 2 MAI 1956

P.R.G.
No. 588.....

L'Officier de Police Adjoint, Chef du Poste de P.R.G. de MEDEA

à

Monsieur le Commissaire Divisionnaire
Chef de la Police des Renseignements Généraux
du District d'ALGER

OBJET : Diffusion d'un tract émanant du M.N.A. et intitulé : "ALGERIENS"

J'ai l'honneur de vous faire parvenir, ci-joint, 5 copies et un exemplaire original d'un tract émanant du "MOUVEMENT NATIONAL ALGERIEN - ARMEE DE LIBERATION NATIONALE" et intitulé : "ALGERIENS".

Ce tract est adressé de PARIS, par voie postale, à certains musulmans, venant de Métropole et astreints à résider au Centre d'hébergement de BERROUAGHIA.

Ci-joint, également, une enveloppe ayant contenu un tract et dont le timbre à date porte : "PARIS- 17ème - AVENUE DE WAGRAM- 12h - 28 - 4- 56."

L'O.P.A.

DESTINATAIRES :

M. le Directeur de la Sécurité Nationale
en Algérie -(S.C.R.G.) 1 Ex. n°1
M. le Directeur de la Sécurité Nationale
M. le Commissaire Divisionnaire
Chef de la P.R.G. d'Alger- 6 Ex. de 2 à 7
M. le Sous-Préfet de MEDEA - 1 Ex. n°8
Archives : 1 Ex. n°9

LOPEZ R.



ALGERIENS !

Le gouvernement socialiste de la France vient de déclarer officiellement la guerre au peuple algérien.

La campagne orchestrée et inspirée de la grande presse, les discours qui se veulent patriotiques des gouvernants français, le retournement spectaculaire du Parti Communiste Français qui a voté les pouvoirs spéciaux, l'ultimatum lancé à notre glorieuse Armée de Libération Nationale, montrent bien qu'une atmosphère de guerre totale se crée dans cette France qui s'est toujours proclamée champion de la liberté.

Pour le monde entier, la guerre d'Algérie, née de l'étouffement des aspirations nationales d'un peuple, est une menace sérieuse pour la paix. C'est pourquoi, dans cette mobilisation générale, le Gouvernement français multiplie ses démarches et ses sollicitations auprès des gouvernements étrangers pour obtenir leur caution ou au moins leur silence.

Pendant ce temps, le Ministre des Affaires Etrangères français reprend à son compte la monstrueuse escroquerie intellectuelle qui affirme que l'Etat Algérien n'a jamais existé. Faut-il rappeler au Chef de la Diplomatie française les nombreux traités passés d'Etat à Etat avant 1830 entre son propre pays et l'Etat Algérien, notamment au moment de la Révolution Française, entre l'Etat Algérien et les Etats-Unis ou la Grande-Bretagne.

Il suffit à Monsieur le Ministre pour s'en convaincre d'aller simplement voir au Musée des Invalides les nombreux drapeaux algériens qui s'y trouvent encore.

Le peuple algérien n'a peur ni des menaces, ni des pouvoirs spéciaux. Il poursuivra inlassablement la lutte sacrée jusqu'à ce que son existence nationale soit reconnue et son indépendance proclamée. Son combat est un combat libérateur. Il a le Droit avec lui. Il n'a jamais été dans ses intentions d'opprimer qui que ce soit, mais il ne s'est jamais et ne se soumettra jamais à l'oppression.

Cependant, le peuple algérien dont nous savons la volonté de libération inébranlable, doit se convaincre que les dangers qui le menacent le plus sérieusement sont d'ordre interne.

N'est-ce pas un danger mortel que de voir les combattants algériens dressés les uns contre les autres alors qu'en face d'eux l'ennemi commun a mobilisé toutes ses forces.

Toute politique qui tend à diviser la Résistance et le peuple algériens dans des moments historiques comme ceux que nous vivons est criminelle. Des combattants algériens de l'Armée de Libération Nationale ont été attaqués par des groupes armés poussés par des sectaires criminels.

.....

Le peuple algérien ne permettra pas que la manœuvre de division que nous avons toujours dénoncée se réalise.

Il élèvera sa voix puissante pour imposer l'UNION NATIONALE jusqu'à la réalisation du but suprême : LA LIBÉRATION DE LA PATRIE ALGERIENNE.

La grandiose manifestation de Paris, les nombreuses grèves des ouvriers algériens en France, l'aggravation du régime abominable auquel est soumis depuis 30 ans le Chef National MESSALI HADJ, le grand développement de la lutte armée sur le sol national sont des indices que la victoire est proche.

D'ailleurs, le Gouvernement français, effrayé par l'ampleur de la lutte et la ténacité du peuple algérien, vient de décider la déportation de notre Chef MESSALI HADJ, à l'île de Belle-Isle.

Plus que jamais, les Algériens doivent unir tous leurs efforts et montrer au colonialisme oppresseur que rien n'arrêtera leur lutte pour la libération de l'Algérie.

Ceux qui choisissent ce moment pour semer le trouble au sein du peuple, de créer des conditions d'une véritable guerre civile qui ne peut profiter qu'au colonialisme, portent une grave responsabilité devant l'histoire.

L'heure est grave.

Le peuple algérien doit remporter la victoire.

Que chacun prenne ses responsabilités. Quant à nous, en oeuvrant pour l'UNION, nous avons conscience d'oeuvrer dans l'intérêt supérieur de la NATION.

VIVE LE MOUVEMENT NATIONAL ALGERIEN

VIVE L'ARMÉE DE LIBÉRATION NATIONALE

VIVE L'ALGERIE LIBRE ET INDEPENDANTE

A BAS LE COLONIALISME.